



11月に夏日？寒暖差が大きい！体調管理をお願いします

園長 高山 達也

7日は二十四節気の立冬でした。暦の上では冬になりますが、朝晩は幾分寒くなりましたが日中は暑く、夏日となっています。寒暖差によるものでしょうか、鼻水を流す子や発熱の子もいるようです。そのような天候のため、例年だととくに片付ける遮光ネットもまだ使用しています。夏日がなくなったら片付けようと思います。ところで、5～9日は園バスを幼稚園に駐車して保護者の皆様にもご迷惑をおかけしました。鹿児島別院で、「親鸞聖人御誕生850年・立教開宗800年慶讃法要」という50年に1度の大きな御法要があったためです。草牟田幼稚園には、50年前の「親鸞聖人御誕生800年・立教開宗750年」の石碑が駐車場に立っています。子どもたちは、毎朝登園すると、「ののさま、おはようございます。しんらんさま、おはようございます。せんせい、おはようございます。」とあいさつをしています。

ご存じのとおり、ののさまとは阿弥陀如来（南無阿弥陀仏）のことで浄土真宗のご本尊です。小さいの中には、私に「ののさま、ののさま」と呼びかける子がいて、ドギマギさせられます。親鸞聖人は浄土真宗の宗祖で、駐車場に像が立っています。自分のクラスでのお参りや草牟田幼稚園全体での合同仏参、草牟田出張所での本堂参拝などを通して、少しずつお参りも上手になっています。これから寒い日も増えてきます。衣服の調節などして、かぜやインフルエンザ等に気をつけて、この冬を元気に過ごしてほしいと思います。発表会の練習も本格的になります。体調を崩してお休みにならないように、よろしくをお願いします。登園前に熱が高い場合は、無理な登園はお控えください。



♡えがお いっぱい♡



なかよし発表会
リハーサル
練習風景



保育計画

保育信条	尊いみ教を信じて ほとけのこどもを育てます
主題	『精進(しょうじん)』～つとめます～ 仏さまのみ教えにしたがい、正しいことに向かって根気よく努力をすることを「精進」といいます。子どもたちにとって、自分のしている努力が周囲の人々によってみとめられることは大きな喜びです。身近な努力の積み重ねにより実現することを、子どもたちが身をもって体験出来るようにしたいものです。

♪今月の歌♪

- ☆コンコンクシャンのうた ☆たき火
- ☆お正月 ☆もちつき ☆犬のおまわりさん

♪今月の仏讃歌「じょうどうえ」♪

ひがしのそらにおほしさま きらきらきれいにひかるとき
みんなをよいこにするために おさとりひらいたおしゃかさま
きょうはめでたいじょうどうえ みんなでたのしくいまいましょ

☆なかよし発表会☆

12月7日(土)は、なかよし発表会です。子どもたち一人一人が主役となり、舞台上で劇・遊戯・オペレッタ・合奏を発表します。衣装を着ること、舞台の上に立つこと、保護者の方に見ていただくことに期待感が膨らんでいる子どもたちです。子どもたちの可愛い姿や立派な姿を、どうぞ楽しみにしててください。

保護者の皆様には、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

☆感染症予防に努めましょう☆

寒さを感じる季節です。園内でも、手洗い・うがい・換気・水分補給に努めております。また、おもちゃの消毒や保育室等の消毒等引き続き実施していきます。ご家庭でも、「早寝・早起き・朝ごはん」を今後も実行しながら、健康な体作りをしていきましょう。少しでも体に変化があった場合は、早めの受診をお願いいたします。